
Frage zu Luftfederung
Beitrag von „Pit D“ vom 20. Oktober 2007 um 12:56

Was ist aus dem Thema geworden ?

Ich plane den Kauf eines V10 und würde, weil das Fahrzeug für mich als
grosser Kombi eher als Geländewaffe fungieren soll, gern das Fahrwerk
deutlich tieferlegen wollen.

Für normale Strassen ist die Fahrzeughöhe mehr als angemessen.

Wie sieht es aus mit Restkomfort und Zuladung ?

Gruß, Pit.
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